

# SEMINAR NASIONAL

## PENDIDIKAN BERKEMAJUAN & MENGGEMBIRAKAN

The 3<sup>th</sup> Progressive and Fun Education Seminar

### Surat Penerimaan Makalah

No: 020/Profunedu/VI/2018

**Seminar Nasional  
Pendidikan Berkemajuan dan Menggembirakan  
The 3rd Progressive and Fun Education Seminar  
Surabaya, 8 Agustus 2018**

Assalamualaikum wr.wb

Yth., Bpk/Ibu Dian Artha Kusumaningtyas, Rina Novia

Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi Bapak/Ibu yang telah mengirimkan makalah untuk Seminar Nasional ke-3 “Pendidikan Berkemajuan dan Menggembirakan” (*The 3<sup>rd</sup> Progressive and Fun Education Seminar*). Dengan berbahagia, kami menginformasikan bahwa abstrak Bapak/Ibu yang berjudul: **“PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES SOAL SINTESIS DENGAN CONCEPTUAL SCAFFOLDING MATERI HUKUM II NEWTON”** telah selesai ditinjau dan dinyatakan **diterima** untuk dipresentasikan dalam seminar. Dengan demikian, kami mengundang Bapak/Ibu untuk mempresentasikan dalam *The 3<sup>rd</sup> Progressive and Fun Education Seminar* pada Rabu, 8 Agustus 2018 di Hotel Garden Palace Hotel, Jl. Yos Sudarso No. 11 Embong Kaliasin, Genteng, Kota Surabaya, Jawa Timur. Telepon (031) 5321001.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami berharap pemakalah memperhatikan hal berikut,

1. Melakukan pembayaran melalui transfer ke Bank Mandiri KC Yogyakarta, a.n Tri Kinasih Handayani (Asosiasi LPTKM), no. Rekening 137-00-1230417-2, dan mengirimkan bukti pembayaran ke email: [alptkptm@gmail.com](mailto:alptkptm@gmail.com).
2. Penulisan naskah mengikuti *template* yang telah tersaji pada laman <http://profunedu.ums.ac.id>. Unggah naskah lengkap sebelum 27 Juli 2018.
3. Menyiapkan materi tayang untuk presentasi.
4. Naskah yang akan diunggah pada prosiding daring atau e-prosiding hanya yang memenuhi tingkat uji plagiasi kurang dari 40% berdasarkan uji plagiasi turnitin yang dilakukan oleh panitia.

Adapun *rundown*/ susunan pelaksanaan seminar nasional akan kami sampaikan segera. Jika Bapak/Ibu memerlukan informasi lain terkait seminar, silakan menghubungi Agus Susilo (082225728641) atau Almuntaqo (0817255464).

Atas perhatian, kerja sama, dan partisipasi Bapak/ Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum wr. wb.



Ketua,

Prof. Dr. Harun Joko Prayitno